

### ☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, septiembre 3 de 2024.









**TEMAS DESTACADOS:** 

- ¿Irregularidades en campaña de Petro?
- Investigan a funcionario de Emcali

En riesgo de apagón

António Guterres

# El secretario de la ONU estará en la COP16: Anuncio oficial del canciller colombiano



Foto: ONU

#### **COLOMBIA**

Martes 3 de Septiembre, 2024

El secretario general de la ONU, António Guterres, estará presente en la COP16, según confirmó el canciller de Colombia, Luis Gilberto Murillo, durante una declaración en Cali.

El evento también contará con la participación de 8 jefes de Estado, 2 vicepresidentes, 92 ministros de ambiente y delegaciones de 150 países.

Murillo destacó la importancia de la participación del secretario general de la ONU, cuya asistencia fue confirmada durante la reciente visita del presidente Gustavo Petro a Nueva York, en el marco del Consejo de Seguridad de la ONU.

La confirmación de esta participación refuerza el carácter global y significativo de la COP16, un evento que fue calificado como "el más importante" que organiza Colombia en términos internacionales.

Durante su declaración, Murillo destacó que esta COP16 es la única conferencia centrada exclusivamente en la biodiversidad.

# Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



## **DESTACADO**

#### <u>LO MÁS</u> <u>VISTO</u>

#### LO MÁS RECIENTE



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



Bancolombia alertó sobre video fraudulento con IA



Nueva modalidad de robo en cajeros automáticos en Colombia



<u>Un delincuente abatido y</u> <u>otro herido tras persecución</u> en el sur de Cali



<u>Aparece extraño animal</u> nunca antes visto en el Valle del Cauca El evento no solo reunirá a líderes políticos, sino también a representantes de la academia, la sociedad civil y otros actores relevantes.

En palabras del canciller, la conferencia debe servir como un espacio de unidad, no solo para Colombia, sino para toda América Latina y el Caribe.

## Cada vez más invitados

El ministro también mencionó que, en una reunión previa, se había confirmado la asistencia de 62 ministros de ambiente.

Sin embargo, en la actualización más reciente, ese número ha ascendido a 92, lo que refleja el creciente interés y compromiso global con la temática de biodiversidad.

El evento se presenta como una oportunidad única para que Colombia muestra su liderazgo en temas ambientales y de biodiversidad.

La participación de altos dignatarios internacionales, incluido el secretario general de la ONU, resalta la relevancia de los temas que se discutirán y las decisiones que podrían surgir de estas reuniones.

Los organizadores esperan que la COP16 no solo sea un éxito en términos de asistencia, sino que también genere avances significativos en la protección y conservación de la biodiversidad global.

La COP16 promete ser un evento de gran relevancia internacional, con una participación robusta de líderes y delegaciones de todo el mundo.

La confirmación del secretario general de la ONU y otros dignatarios de alto perfil subraya la importancia del evento y la oportunidad que representa para Colombia de posicionarse como un líder en la agenda global de biodiversidad.